

# *Cuba recuerda aniversario 127 de la voladura del Maine*

---



**Foto: Cubaperiodista**

La Habana, 15 feb (RHC) En un contexto de revelaciones sobre operaciones encubiertas de la Agencia para el Desarrollo Internacional (Usaid), Cuba recuerda este sábado el aniversario 127 de la voladura del acorazado Maine en la bahía habanera.

El acorazado de la marina de Estados Unidos, arribó a La Habana el 25 de enero de 1898 para una visita de rutina, y días después, en la noche del 15 de febrero, una detonación sacó del agua la mitad del buque, que terminó hundiéndose y causando la muerte a más de la mitad de la tripulación.

Historiadores coinciden en que la explosión fue el pretexto norteamericano para inmiscuirse en la guerra independentista contra España, que finalizó con una intervención militar y la instauración de una República sometida a los intereses del país vecino.

En fecha reciente el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, alegó que la Usaid se ha convertido en una herramienta de desestabilización contra la isla caribeña.

Sobre el costo de actos ilegales contra la Revolución cubana, el canciller detalló que entre 1998 y 2006, la Usaid asignó más de 66 millones de dólares para 142 proyectos y actividades contra la Revolución cubana.

La isla caribeña ha denunciado reiteradamente la utilización de organizaciones presentadas como humanitarias o de defensa de la democracia, como fachadas para socavar sociedades y pretextos para intervenir en los asuntos internos de estas.

Esa agencia gubernamental cuestionada hoy por la administración del republicano Donald Trump, recuerda a los cubanos que en Washington se urden siempre tramas tan siniestras como la del Maine.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376647-cuba-recuerda-aniversario-127-de-la-voladura-del-maine>



**Radio Habana Cuba**